

ATLETISMO CARRERAS POPULARES

Castán conquista Alfondeguilla

El segoviano, subcampeón del mundo, rebaja el récord de la prueba en 42 minutos

Rosa Piquer, Alfondeguilla
El campeón de España de carreras por montaña, Raúl García Castán, ha logrado imponerse en Alfondeguilla de manera rotunda, rompiendo todos los esquemas. Con un tiempo de 3.22.21 horas El segoviano pisaba la meta de la XXVII Volta al Terme de Alfondeguilla y arrebataba a Santiago Alvarruiz que mantenía el récord de la prueba en 4:05:30 horas.

De esta manera el campeón español rebajó en cuarenta y dos minutos el récord. El presidente de Amics de la Volta al Terme de Alfondeguilla, organizadores de la prueba, Ximo Marin, ha asegurado que nadie se esperaba este tiempo. «*Se ha multiplicado la calidad de los deportistas y hay pruebas de España que no tienen este podio*» señaló el responsable.

A las seis de la mañana, 240 corredores, cien más que en la edición anterior, tomaban la salida desde la avenida Betxi para recorrer los 34,5 kilómetros de una dura prueba con un desnivel acumulado de 2.250 metros.

En categoría femenina, Paqui Chacón ha repetido podium. Al igual que el año pasado ha sido la ganadora entre las féminas con 5:14:21 rebajando su propio tiempo conseguido el año pasado que estaba en 5:29:28.

La anécdota de la jornada la puso un joven de Estivella que recorrió los 34,500 kilómetros con un ramo de flores que entregó en línea de meta a su novia.



ROSA PIQUER

EN SOLITARIO. García Castán enfila tranquilamente los últimos metros antes de proclamarse campeón.



prueba multitudinaria del fin de semana, ya que la cuarta edición de la Cursa de Muntanya batió los récords de participación y frente a los más de 750 corredores del año pasado, en esta ocasión se inscribieron 830 deportistas.

El primero en llegar a la meta fue Fernando Ruiz Sánchez, perteneciente al club Evasión Running, que cubrió los 12 kilómetros de distancia en sólo 39,53 minutos, casi dos menos que la mar-